

Dan test fee (ordre EFES)

1 dan - Krw 80,000	62€
2 dan - Krw 100,000	78€
3 dan 120 000	94€
4 dan 150 000	117 €

### 1 dan

- 1) The training system of Sunmudo
- 2) The method of breathing in Sunmudo and moving chi gong
- 3) The hopes of Sunmudo
- 4) The system of seon yoga

### 2 dan

1) do research of the effect of the various exercises and Kigong  
faire des recherches sur l'effet des différents exercices et du ki gong

2) write what one experiences during training of Sunmudo  
écrire ce que l'on vit pendant l'entraînement de Sonmudo

3) write about the connection of Sunmudo training and treatment of illness  
écrire sur la connexion entre l'entraînement de Sonmudo et le traitement de la maladie

4) Make a research about the connection between Sunmudo and korean buddhism  
Faire une recherche sur le lien entre Sonmudo et le bouddhisme coréen

### 3 dan

- 1) Topics related to the promotion and advancement of the World Sunmudo Federation (i.e. globalization of Sunmudo Training Center)

Sujet lié à la promotion et à l'avancement de la World Sonmudo Federation (c'est-à-dire la mondialisation du Sunmudo Training Centre)

- 2) Thesis on the philosophy of Sunmudo, and its training program

Thèse sur la philosophie de Sunmudo et son programme de formation

- 3) Ways to popularize Sunmudo (via cyber training programs and promotion events)

Façons de vulgariser Sunmudo (via des programmes de cyberformation et des événements de promotion)

- 4) Thesis on the advancement of Sunmudo

Thèse sur l'avancement de Sunmudo